



# 連合長崎

# イースターニュース

## 2018 No.2

連合長崎青年委員会  
発行日 2018.11  
発行責任者 本田 博士  
編集者 池田 陽祐

## 連合平和4行動報告

連合は平和運動として、6月23日～25日に平和行動in沖縄、8月4日～6日に平和行動in広島、8月8～9日に平和行動in長崎を開催しました。

連合長崎青年委員会においても、次世代を担う若者として平和の大切さを被爆地ナガサキから発信し、戦争・核兵器のない未来を目指すことを目的に、平和行動in長崎をはじめ、沖縄、広島の各平和行動へ参加しました。

また、皆さんもご存じのように、平和行動in根室については北海道胆振東部地震が開催日前日に発生し今回は中止となりました。

被災された皆様に、お見舞いとお悔やみを申し上げます。

### ①平和行動in沖縄

青年委員会から市田幹事(基幹労連)が参加しました。「連合2018平和オキナワ集会」「フィールドワーク」といった一連の活動に参加し、大戦時、唯一地上戦が行われ多くの民間人が犠牲を払い、現在もお米軍基地の約7割が集中しているという沖縄の歴史・現状を学び、今後も粘り強く平和を訴えていかなければならないという事を再認識しました。



### ②平和行動in広島

青年委員会から澤井幹事(UAゼンセン)、梅津幹事(JR連合)の2名が参加し、平和キャラバン活動に取り組みながら広島へ向かいました。広島市では現地で結団式を行ったあと、「ピースウォーク」「連合2018平和ヒロシマ集会」に参加しました。最終日には広島市立大学内において「平和の鐘」の打鐘式に参加し、73年前に広島へ原爆が落とされた8時15分に黙祷を捧げた後、参加者一人一人が鐘を鳴らし、それぞれ平和への願いや亡くなられた被爆者の方々に哀悼の意を表しました。



### ③平和行動in長崎

今年も開催地の青年委員会として「連合2018平和ナガサキ集会」、「ピースウォーク」及び「万灯流し」の運営に携わりました。ピースウォークでは女性委員会と連携し、ピースガイドとして全国から集まった多くの参加者へ、原爆落下中心地公園及び平和公園内に点在する被爆遺構などについて解説を行いました。昨年は中止となった「万灯流し」は無事実施できました。これらの取り組みを通して、当たり前の平和な毎日は決して普遍のものではなく、私たちが暮らすこの長崎においても、73年前に原爆の悲劇が実際に引き起こされたという事実を再認識しました。人々が傷つき、家族を失い、悲しむことのない平和な日々をこれからも守っていくため、微力ながら私達青年層も取り組みを進めていきます。



## 連合九ブロ・ユースラリー報告

2018年10月13日(土)～14日(日)の2日間開催された「第6回連合九州ブロック・ユースラリー in鹿児島」に青年委員会から3名参加しました。

九州沖縄の各県から青年層の仲間が集結し、「ウォークラリー」「講演会」「分散会」での交流を通して青年組合員同士の横の繋がりを深める機会となりました。

講演会では、「災害から学ぶ組織活動」について熊本県防災管理防災企画監の有浦隆氏のお話を聞き、その後の分散会において参加者と意見を交わしグループ発表を行いました。



## 構成組織青年部(青年組織)との組織間交流



連合長崎青年委員会は、青年委員会の活動に対する意見や要望を取り入れ、今後の取り組みをより活発なものとするとともに、構成組織青年部(青年組織)が活動する上で抱える課題・問題点などの改善を図ることを目的に組織間交流を行っています。

今年度は2018年11月17日(土)に佐世保重工労働組合青年女性部の役員の方々と交流を行い、役員の手配に関する課題や、青年組織としての活動のあり方などについて意見交換を行い、連携を深め合いました。

### INFORMATION

連合長崎青年委員会

# 第29回総会 開催のお知らせ!

日時:2018年12月1日(土)14:00～

場所:長崎地区労会館 2階大会議室

皆様のご参加をお待ちしております!

## 連合長崎青年委員会 Facebook

連合長崎青年委員会Facebookを開設しています。青年委員会の活動を紹介していきますので、ご覧の際はぜひ「いいね!」をよろしくお願いします。

右のアクセスコードからアクセスできます。



※Facebookのご利用にあたってはFacebook社の利用規則に則って行ってください。